

Eifrige Berlstedter beim "Kindersprint"

Berlstedt. Das erste Gastspiel der "Kindersprint-Tour" an der Grundschule An der Via Regia Berlstedt war ein voller Erfolg: Rund 170 Mädchen und Jungen absolvierten am Dienstagvormittag den von Mitarbeiterinnen einer Leipziger Agentur in der Sporthalle aufgebauten Laufparcours. 5,521 Sekunden auf dem 16 Meter langen Slalom waren die Bestzeit des Tages. Neben einer Urkunde bekam jeder Teilnehmer auch ein Mitmach-Heft, und besonders freuten sich die Nordkreis-Kinder über eine Kiste mit Sportmaterialien für eine nachhaltige Pausengestaltung, die ihre Schule bekam. Möglich gemacht hatte den Tour-Stopp die Unterstützung von Daniela Fischer, der Inhaberin des ortsansässigen Rewe-Marktes.